

# ずいひつ No.94

2014年1月27日発行

## 図書館をフル活用！～私の図書館遍歴～

皆さんは息抜きの時間にどんな事をしていますか？私はというと、テニス・お料理(食べること大好き)・ミステリードラマ観賞・お風呂に入る・そして読書。小学生の頃から図書館に足繁く通う子どもでした。

学校図書室に1人で行き本棚の回りをぐるぐる。面白そうな本を借りては布団の中で読むのが楽しみでした。同じ区内に住んでいた祖父の所へ遊びに行き近所の公共図書館に連れて行ってもらうのも好きでした。お気に入りの「かぎばあさん」「ズッコケ三人組」というシリーズ本を読んでいた。

児童館の図書室にも行きました。当時好きだった「ノンタン」という絵本シリーズを2歳下の妹に読んで聞かせていたのを覚えています。中学生～高校生の頃は主に勉強のために図書館を利用していました。

### 日進市立図書館の紹介

図書館と言えば5年前の2008年10月。地元の図書館がリニューアルオープンしました。高校生の頃は薄暗く老朽化していたこの図書館で受験勉強をしたものですが、一変、某有名デザイナーが手がけた洒落た図書館へと変身を遂げていました。愛知県内では、滞在型図書館として特に有名です。



入ってすぐのオープンカフェでは名物カレーが味わえます。児童書コーナーへは友人の子どもと絵本を借りに行きました。自然光が差し込んでいて大人から子供まで過ごしやすい空間です。学習室、読書スペース、雑誌新聞閲覧スペースは空間が広く読書や勉強に集中できます。レファレンスコーナー、自動貸出機はオープンな雰囲気です。

新サービスとしてWebで予約した図書を近所の福祉会館で受取ることができるようになりました。

もちろん返却も可能です。図書館に行く時間が取れない

時にはこのサービスを大いに活用させてもらっています。

有難いサービスだと思います。市の図書館だけあって話題の本は予約でいっぱい。半年以上待つことも・・・それでも買わずに気長に待つ人が多いことに驚かされます。私も本は買わずに借りる派です。

### 当センターの紹介

歯学・薬学図書館情報センターは2010年リニューアルオープンしました。コンセプトコーナー、軽読書コーナー、レファレンス受付など新コーナーができました。新聞閲覧室やAVブースは開放的になり、一般購読誌を読みながら寛ぐ人の姿をよく見かけます。

学内相互利用サービスや購入希望図書の受け付け、検索ソフトの紹介出張サービスなども行っています。

皆さんは、図書館のサービスをどのくらい活用していますか？

当センターでは学外からゲストを招き「講演会」と称したイベントの主

催も試みました(過去2回開催)。ご存知でしたか？図書館という場所を快適な空間にしていけるのは、利用者の皆さんそして私たちスタッフではないでしょうか。こんな風に図書館スタッフとして考える側にいる今の自分を、少女だったあの頃の私は想像もしていませんでした。あの頃の私に今の私が言えることは、「図書館を使い倒した経験はその後活かされるよ」ということでしょうか。



12-1月コンセプトコーナー